

CARNAVAL MARANCHON 2009



Sí, sí, el titular es correcto, en Maranchón también se celebra el carnaval con pocas diferencias con el de Tenerife o Río excepto por las “drag queens” y el tiempo, aunque este año acompañó bastante.

Carnaval es la celebración pública que tiene lugar inmediatamente antes de la Cuaresma cristiana y que combina distintos elementos como disfraces, desfiles y fiestas en las calles.



Organizado por la Asociación de Mujeres, nos acercamos al Centro Social a las 19 horas para ver ,ante la llegada de piratas, personajes como Donald, Mortadelo y Filemón, indios y vaqueros, caribeños, hippies, princesas, presidiarios, lacasitos, payasos, caballeros y damas medievales, árabes y algunos más, como el local se quedaba pequeño. Amenizado por una animada orquesta bailamos sin parar, reponiendo fuerzas con un exquisito chocolate caliente con bizcochos y para los más marchosos botijos y cubatas varios en la barra. Se repartieron regalos que hicieron las delicias de los más pequeños y se organizó un ajetreado bingo para los mayores que precisó hasta la intervención de la “Benemérita”.

Ni “Dios” quiso perderselo (amén del Papa, curas y frailes), ¡el Año que viene más!

¡¡ANIMAOS!!

A. Monzón

